

ADN

EIT Health nombra nueva directora de innovación para Europa

Cristina Bescós directora general de EIT Health Spain, nodo español de esta organización europea, mantendrá una parte de sus funciones hasta finales de 2022.

PlantaDoce
4 feb 2022 - 11:40



EIT Health nombra nueva directora. Cristina Bescós será la nueva directora de innovación de EIT Health para Europa. La directora general de EIT Health Spain, hub español de la red europea de innovadores en salud, mantendrá parte de sus funciones hasta finales de 2022.

En ese sentido, **Izabel Alfany se ocupará de las funciones de Bescós en la dirección general**, tras incorporarse en noviembre de 2021 como directora de operaciones y desarrollo de negocio, según ha informado EIT Health mediante un comunicado.

Doctora en Ingeniería de Telecomunicaciones y Biomedicina, **Bescós asumió la dirección general de EIT Health Spain en 2019** después de una amplia carrera en instituciones como la Agencia Espacial Europea, Hewlett Packard, Telefónica I+D y

PlantaDoce.

Philips Experta en innovación en salud digital, transformación sanitaria, telemedicina, gestión de pacientes crónicos y colaboración público-privada, Bescós se propone con esta nueva función cambiar la narrativa del sector salud.

“Deberíamos dejar de hablar de salud digital y centrarnos directamente en la salud en general, esto supone un cambio cultural en la medida en que integremos la tecnología en el día a día de los pacientes, para que el cuidado de la salud sea un activo, no una molestia”, señala Bescós.

EIT Health refuerza su equipo en España con el nombramiento de Ángeles Barrios como directora de asuntos públicos

Por su parte, **Alfany entró en el nodo español de EIT Health el pasado noviembre**. Ella es bióloga, doctora en Fisiología por la Universitat de Barcelona (UB, con un máster en Innovación Empresarial por Euncet Business School y la Universitat Politècnica de Catalunya (UPC).

Además, Alfany cuenta con una dilatada carrera en las ciencias de la vida y la salud, dedicándose en los últimos diez años a la innovación en el ámbito internacional en organizaciones como Leitat y en la Asociación Europea de Organizaciones de Tecnología e Investigación (Earto).

Por último, EIT Health refuerza su equipo en España con el nombramiento de Ángeles Barrios como directora de asuntos públicos y relaciones con *stakeholders*. Barrios cuenta con treinta años de experiencia en el ámbito de la comunicación y las relaciones institucionales en organizaciones multinacionales, así como en consultoría dentro del sector salud.